

## Atomtransporte stoppen!

**Am 18. und 19. Februar 2017 erkunden wir die Atomtransporte-Strecke von Kiel über Trier nach Frankreich**

**Fahrt mit uns mit!**



Der sogenannte Atomausstieg ist beschlossen – Atompolitik kein Thema mehr? Dennoch fahren täglich Atomtransporte quer durch die Welt um die Atomindustrie mit neuem Brennstoff zu versorgen. Uran wird abgebaut,

umgewandelt, angereichert, in Brennelemente gepresst, zu Atomkraftwerken transportiert. Diese Transporte sind Lebensader und zugleich Achillesferse der Atomindustrie – ohne Atomtransporte könnten Atomkraftwerke nicht laufen. Weil wir einen weltweiten, sofortigen Atomausstieg wollen, rufen wir zu Streckenaktionstagen am 18. und 19. Februar 2017 auf. Wir werden einer Atomtransport-Strecke mit Regionalzügen folgen und die Reisenden auf Versorgungstransporte und Anlagen der Atomindustrie, die trotz „Atomausstieg“ unbefristet weiter laufen, aufmerksam machen. Wir werden in Kiel starten und bis nach Trier weiter fahren. Von Trier aus werden französische Aktivist\*innen die Aktion weiter führen.

Hier findet ihr alle relevanten Informationen:

### **Aufruf, Fahrplan und Treffpunkte:**

<http://urantransport.de>

### **Transportticker:**

<https://twitter.com/urantransport>

**Treffpunkt Trier: So. 19.2 um 9Uhr am Bahnhofplatz Trier Hbf**

**Wir freuen uns wenn ihr mitmacht! Bei Interesse und Fragen meldet euch bei [kontakt@antiatomnetz-trier.de](mailto:kontakt@antiatomnetz-trier.de) , damit wir besser planen können.**

[www.antiatomnetz-trier.de](http://www.antiatomnetz-trier.de)